

Corvin Mußdorf

Wind über Romeral

Erlebnisse eines Radfahrers im Südosten Gran Canarias



Zum Buch:

Die Einstellungszusage eines kanarischen Institutes führt den Erzähler von Hamburg nach Spanien, in den Südosten von Gran Canaria, in die Orte Matorral, Castillo del Romeral, Vecindario, Pozo Izquierdo, Arinaga, Agüimes, Ingenio, Telde, San Bartolomé de Tirajana, Los Corallilos ... und auch in den Süden nach Playa del Inglés.

Das Institut beschäftigt sich aber nicht nur mit der Analyse von See- und Süßwasser, wie in der Stellenanzeige beschrieben, sondern noch mit etwas ganz anderem.

Naturbeobachtungen, Weg- und Landschaftsbeschreibungen eines Radfahrers aus Hamburg verknüpfen sich mit den Beobachtungen und Erfahrungen im Südosten Gran Canarias. Dabei werden persönliche Erlebnisse verarbeitet, gängige Umwelttheorien hinterfragt und Alternativen aufgezeigt.